
 

 
COMUNICATO SULL'INCONTRO DEL 24-10-2024 SU FAMIGLIE PROFESSIONALI 

 
Alla riunione, presieduta dal Viceministro Sisto, hanno partecipato il Capo DOG dott. Campo, la DG 
del Personale DOG dr.ssa Gandini, il Vice Capo DAP, dott.ssa Di Domenico, il DG del Personale DAP 
dr. Parisi, il DG del Personale DGMC dr. Buccino Grimaldi, il DG degli Archivi Notarili dr. Romano, il 
Direttore Generale del Bilancio, dott. L. Bedetta.  
Dopo l’apertura dei lavori da parte del Viceministro, è intervenuto il Capo DOG, dott. Campo, il quale 
ha evidenziato come nell’ultima bozza si sia posto in risalto la denominazione di Cancelliere nella 
definizione del titolo della rispettiva Famiglia, in seconda Area. Inoltre il Capo DOG ha espresso una 
serie di iniziative che l’Amministrazione, dopo la discussione sulle Famiglie,  intende portare a 
compimento: realizzare compiutamente i passaggi ex art. 64 CCNI 2010 (da ex Ausiliari ad ex 
Operatori); realizzare più frequentemente le progressioni economiche; procedere all’impiego dei 
fondi per svolgere le progressioni verticali; sviluppare accordi/iniziative specifiche per ampliare l’uso 
di Lavoro Agile e Coworking; istituire le posizioni Organizzative, previa analisi dello specifico contesto 
lavorativo; rivedere il sistema indennitario; prevedere i fabbisogni formativi, anche per estendere 
maggiormente la formazione ad aree per le quali sinora essa ha avuto sinora un impatto marginale.  
Il DG personale del DGMC, dott. Buccino, ha illustrato la necessità di modificare la stesura della 
Famiglia dei Servizi Generali, nella quale confluiscono gli attuali Assistenti Amministrativi, Operatori 
e Conducenti, considerato il numero fortemente limitato delle ultime due figure. Come pure è stata 
avvertita la necessita di modificare la denominazione della Famiglia delle attività Socio Trattamentali, 
proprio allo scopo di evidenziarne maggiormente la funzione, facendola divenire Famiglia Servizi 
Trattamentali, Rieducazione ed Inserimento Sociale. 
Il DG Romano dell’UCAN, ha ribadito la costituzione dell’impianto delle Famiglie dell’Ufficio Centrale 
proprio partendo dalla necessità di conservare le specificità (Conservatori), come pure quella di 
prevedere uno sviluppo in area Funzionari per quanti oggi appartengano all’attuale profilo di 
Assistente Amministrativo. 
La UILPA nel proprio intervento ha evidenziato - come sempre e ancora una volta – la necessità di 
ricevere la bozza per tempo, poiché deve essere data la possibilità di svolgere un analitico ed 
approfondito studio delle questioni da trattare, questo perché nelle famiglie vengono esplicitate  
genericamente solo “Conoscenze e Competenze” ma, data l’attuale organizzazione del lavoro, è 
necessario conoscere le declaratorie dei Profili di ruolo per verificare chi fa e che cosa fa! Considerato 
che nella stessa Area, così come previsto dal CCNL, non vi può essere “sovraordinazione” fra 
Famiglie, la UILPA ha espresso la necessità di conoscere chi debba effettuare i compiti 
(ricezione/scarico atti, apposizione depositato, ecc.) a cui quotidianamente attende il personale. 
Peraltro, se il problema dovesse essere la denominazione del profilo di ruolo per la terza Area, allora 
che la stessa denominazione venga estesa a tutti Funzionari, non essendoci – come detto – 
“sovraordinazione fra le famiglie della stessa Area! 
Inoltre, la UILPA ha evidenziato come vanno definiti i criteri di accesso all’Area delle Elevate 
Professionalità, come previsto dal CCNL, sottolineando come, con i risicati numeri sinora previsti 
dall’Amministrazione, non si potrà valorizzare il personale. 
La riunione viene quindi rinviata al pomeriggio del 4 novembre. 
Vi terremo aggiornati  
Roma, 24 ottobre 2024 

 


